
Протокол
заседания Попечительского совета при государственном бюджетном 

учреяедении Новосибирской области «Центр помощи детям, оставшимся
без попечения родителей «Рассвет»

от 15.12.2017

На заседании Попечительского совета присутствовали:
1) Симонова Татьяна Георгиевна, заместитель руководителя 

епархиального отдела по духовному окормлению детей инвалидов и детей, 
оставпшхся без попечения родителей.

2) Конева Ольга Сергеевна, дизайнер.
3) Батова Елена Юрьевна, ООО «ОборонСпецКадр».
4) Бухтиярова Татьяна отдел кадров в ИК-8
5) Сазонова Анастасия Александровна, директор магазина «Детский

мир» !

Повестка заседания:
1. Приветственное слово членом Попечительского совета (директор 

Фрилинг Т.Г.)
2. Подведение итогов за 2017 год (заместитель директора по ВиР 

Чермашенцева С. А.)
3. Результаты качества предоставления социальных услуг в ГБУ 

НСО «Центр Рассвет» (социальный педагог Барсукова О.В.).
4. Инновационные технологии и приемы работы для детей- 

инвалидов и детей с ОВЗ при кратковременном пребывании (заведующая 
отделением «Поддержка» Семунина И.В.).

5. Рассмотрение и согласование плана работы Попечительского 
совета на 2018 (директор Фрилинг Т.Г.)

Слушали:
1) Директор Т.Г. Фрилинг выступила с приветственным словом, 

поблагодарив всех членов Попечительского совета за их активную позицию 
и заинтересованность в развитии социальной сферы, за оказание содействия 
развитию учреждения.

2) Заместитель директора по воспитательной и реабилитационной 
работе Чермашенцева Светлана Александровна осветила итоги деятельности 
учреждения по проводимой реабилитационной, профилактической, 
адаптационной работе в 2017 году.

Вынесено предложение:
Дать положительную оценку работе учреждения
Голосовали:
«ЗА» единогласно



3) Социальный педагог Барсукова О.В. выступила с результатами 
мониторинга по качеству предоставления социальных услуг в центре. 
Отдельно по показателям и в целом по учреждению общая оценка качества и 
доступности составляет 100%. Совместно с членами Попечительского совета 
были опрошены проживающие посредствам анкетирования 
несовершеннолетние школьного возраста.

Вынесено предложение:
Дать положительную оценку работе учреждения
Голосовали:
«ЗА» единогласно

4) Вопрос по инновационным технологиям и приемам работы с детьми- 
инвалидами и детьми с ОВЗ при кратковременном пребывании осветила 
заведующая отделением «Поддержка» Семунина Ирина Викторовна. 
Отразила положительные результаты работы в группе и перспективы грзшпы 
на будущее. Продемонстрировала реабилитационное оборудование, 
используемое в группе. Дала несколько нужных советов как вести себя с 
детьми и взрослыми страдающими заболеваниями аутистического спектра.

Вынесено предложение:
Дать положительную оценку работе учреждения
Голосовали:
«ЗА» единогласно

5) По завершению директор Фрилинг Татьяна Геннадьевна выступила с 
заключительным словом к собравшимся, поблагодарив всех за активную, 
плодотворную работу на очередном заседании Попечительского совета и за 
весь год. Рассказала, какие крупные массовые мероприятия планируются 
провести специалистами учреждения в новом 2018 году, предложила оказать 
посильную помощь в организации мероприятий.

Вынесено решение:
Утвердить план работы Попечительского совета на 2018 год. 

Поддержать оказание посильной помощи в организации мероприятий.
Голосование:
«ЗА» единогласно

Председатель ПС K_J Симонова Т.Г.

Секретарь ПС Бухтиярова Т.А


